



COMMUNIQUE CONJOINT N° 21-00657 /MINESUP/MPT/SUPPTIC DU 29 OCT 2021

Portant publication des résultats du concours d'entrée en première année au cycle des Techniciens des Télécommunications du Centre de Formation Régional Annexe de Buea.

Publishing results for the competitive entrance examination into the cycle of Telecommunications Technicians, at the Regional Training Centre of Posts, Telecommunications and Information and Communication Technologies Buea.

LE MINISTRE D'ETAT,
MINISTRE DE L'ENSEIGNEMENT SUPERIEUR
ET
LE MINISTRE DES POSTES ET TELECOMMUNICATIONS,

COMMUNIQUENT :

Sont déclarés admis, sous réserve de la présentation des originaux des diplômes ou des équivalences, au concours d'entrée au cycle des Techniciens des Télécommunications du Centre de Formation Régional Annexe (CFRA) de BUEA, au titre de l'année académique 2021-2022, les candidats dont les noms suivent, classés par ordre alphabétique :

Are declared successful for direct admission into the cycle of Telecommunications Technicians, at the Regional Training Center of Posts, Telecommunications and Information and Communication Technologies Buea, for the 2021-2022 academic year, the candidates whose names are listed below in alphabetical order:

AKO JUSLEN FUNJE
ATAH JENIFFER NGUM
BAGINWE
BAYADLA WOVE
DJIKO KANDEM NOEL JORDAN
DOKOU TCHOKOBOU THERESE OAVILA
ELOCK MAMPO MAXIME EMMANUEL
FOGANG TSOUTEZO ALEXIS ULRICH
FON ONONO DANIEL AIME
GATSOU PARFAIT
GONGA FEKWA FREDERIC
HABMO DJAKAMLA
HAMADICKO SOULE
HEMANY ROMUALD KEULEU
KAMENI MANKOLLO SAMUEL

KAMENI NGUELO RONEL
KAPTUE AZEH DESMOND
KONOTA DAYANFOU BOBO REMI
KWANANG NGAWA SYLVIE
LEKENDACK STEPHEN
MBOUNI FEGUE ARTHUR GEORGES
MUFUNG MARC BRIGHT JUNIOR
MVOMO ZE STEVE PATRICK
MVONDO MVONDO BERNARD DILANE
NANFAH WOUPE SYNTHIA KELLY
NGOH TEMBENG ELSHALOM
NGU BRENDAN EL-MBOH
NGUEFACK CYRILLE
NONGMO URIANE STEPHANIE
NOUG NOUG ANDRE FILS AMOUR
NOUMEYI FOMETIO MAXIME IGOR
NTSAFACK DEMMAZE GUY JOEL
RAGA TCHAGA BARBARA
SIEZONOH JUDICHAEL AKO NGIFIA
TATA VICTOR NGOH
TEMGOUA DONGMO BORIS
TEMGOUA JEUFU CHARLY MICHAEL
TIMNAIN JAM RAMSOME
WATCHING MBODISSALA
WILMER ZOU AMANDONG
YAHDAI TCHIVED EMMANUEL
YONGA FELIX
ZRAI THOMAS

L'admission définitive est subordonnée au paiement, auprès de l'Agent Comptable de SUP'PTIC, des frais d'inscription et de scolarité au plus tard le **08 novembre 2021**, date de la rentrée.

Final admission is subject to the payment of registration and tuition fees to the accounting officer of SUP'PTIC Yaoundé no later than the **8th of November, 2021**, reopening date.

**Le Ministre d'Etat,
Ministre l'Enseignement Supérieur**



Jacques Fams Ndongo

Le Ministre des Postes et Télécommunications



*Le Ministre
Mendomo Minette*